

Communiqué de presse du Collectif pour la Libération de Georges ABDALLAH.

Le Collectif pour la Libération de Georges Ibrahim ABDALLAH appelle la population, les citoyennes et les citoyens des Hautes-Pyrénées à la **manifestation du samedi 24 octobre 2020**. Rendez-vous à **14 heures à LANNEMEZAN**, devant la gare pour la **Marche jusqu'à la prison**.

Maintenir plus d'un quart de siècle en détention le Libanais Georges Abdallah, qui a accompli plus du double de sa peine, est une atteinte à la dignité humaine et à la démocratie. La Convention européenne des Droits de l'Homme demande de ne laisser aucun détenu sans espoir de « porte de sortie ». Or, Georges Ibrahim, qui est dans sa 70^e année, va entamer le 24 octobre sa 37^e année de détention à la prison de Lannemezan, cela sous la pression des gouvernements étatsunien et israélien.

Le **vendredi soir 30 octobre à 19 h 30** sera projeté **à la Bourse du Travail de TARBES** (amphi) **le film « FEDAYIN »** (1 heure 21), suivi d'un débat en présence des réalisateurs, film qui explique le combat de Georges Ibrahim ABDALLAH et des Palestiniens ; **entrée libre**. Soyons nombreux !